



## Conmemoran primer zarpe de la Escuadra

A bordo de la fragata “Almirante Williams”, la Armada de Chile conmemoró ayer un nuevo aniversario del primer zarpe de la Escuadra. La ceremonia fue presidida por el ministro de Defensa (S), Cristián de La Maza, y el comandante en Jefe de la Armada, almirante Juan Andrés de La Maza.

El Comandante en Jefe de la Escuadra, contraalmirante Pablo Niemann, indicó que “el desafío que tenemos por la proa es enorme. Chile lo necesita y nuestra Armada lo exige; hoy más que nunca, debemos poner todo nuestro profesionalismo y pasión al servicio de la Armada, honrando la tradición de gloria y victoria que nuestros antecesores nos legaron, desde aquel primer zarpe que hoy conmemoramos”.

El 9 de octubre de 1818 se registró el primer zarpe de la Escuadra Nacional.